



Hable con el programa

Vidas W

Actualidad

Petro insiste en que Ecopetrol debe cambiar su negocio para ser sostenible a futuro

El primer mandatario del país aseguró que "si Ecopetrol no transita a la producción sostenible, tendremos problemas para sostenerla. Porque el mercado exige una demanda de energía sostenible".



PARÍS, 25/07/2024. - El presidente colombiano, Gustavo Petro, durante la inauguración de la Casa Colombia, ubicada en el Parc de la Vilette de la capital francesa, este jueves. EFE/ Miguel Gutiérrez / MIGUEL GUTIERREZ (EFE)



Cristian Medina 31/07/2024 - 17:01 h COT

En medio de la presentación del nuevo Instituto Colombiano del Petróleo y Energías de la Transición (ICPET) el cual está ubicado en Piedecuesta, Santander, el primer mandatario del país, Gustavo Petro, aseguró que Colombia tiene la capacidad y debe generar energías limpias de bajo costo, agregando que Ecopetrol debe apuntar a explorar ese campo.

Puntualmente sobre Ecopetrol, el presidente Petro aseguró que la primera compañía de los colombianos debe empezar a transitar a esas energías y no quedarse en las economías del petróleo y carbón ya que podría quebrarse, teniendo en cuenta que el mundo ya empezó a dejar de usar esos hidrocarburos.

Textualmente en sus declaraciones el presidente Petro, manifestó "si Ecopetrol no transita a la producción sostenible, tendremos problemas para sostenerla. Porque el mercado exige una demanda de energía sostenible".

Así mismo, el presidente agregó que buscar que Ecopetrol emplee a generar energía eléctrica sería un beneficio para los colombianos y permitiría que los mismos no se vean sometidos a los precios "de unas 4 empresas" que son las que se terminan beneficiando con las condiciones actuales del mercado eléctrico nacional.

Finalmente, se debe recordar que durante la presentación del ICPET, el presidente de Ecopetrol, Ricardo Roa, confirmó que este centro de estudios tendrá una inversión de 100 millones de dólares inicialmente y para 2026 se espera que la inversión ascienda a 200 millones de dólares.

Ecopetrol Energía Gustavo Petro

Siguiente artículo

Actualidad

Petro conversó con Maduro y abogó por mantener la paz en Venezuela

Fuentes del Gobierno indican que el presidente mantuvo la posición inicial de llamar a la calma y la transparencia en medio de la situación electoral.



Últimas Noticias

Baloto: resultados del miércoles 31 de julio de 2024

Lotería del Valle: resultados del 31 de julio de 2024

Lotería del Meta: resultados del 31 de julio de 2024

Lotería de Manizales: resultados del 31 de julio de 2024

Aeronave de la Aerocivil se salió de la pista al momento de aterrizar en Cupica, Chocó

Ministerio de Educación lanza nuevas becas internacionales: conozca las ofertas

Stories W Radio



Pelaez y De Francisco

Sigue La W

Programa La WRadio

Progr La WF